



東中学校区 めざす子ども像

「自己を認識し 自分の人生を選択し 表現することができる子」

学校教育目標「自ら考え、共に輝く」

旭だより

福山市立旭小学校

2024年(令和6年)

No.4(6.24発行)

これから一年で最も暑い時期に向かっていきます。7月は1学期最後の月です。健康にも心配りをしながら、残りの日々を充実させ、やり残しのないように活動していきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

「ほめ上手」「叱り上手」

子どもは本来、向上しようとする心をもっています。ほめることで、「やればできる！」という自信につながり、意欲的に行動することができるようになります。しかし、数多くほめればよいというわけではありません。おだて、大人の望む行動だけ、他人と比較して、結果だけほめることは逆効果になってしまいます。子どもの努力している過程を見て、タイミングよく、具体的に、愛情をもってほめると子どもの心に響きます。これが褒め上手です。

叱る時も同様です。悪い時は見逃さず即叱ります。後からくどくど言っても響きません。成長の段階に応じて納得のいくように話し、その善し悪しを教えることが大切です。その時に「だからあなたは…」と決して人格を否定しないことも大切です。

子どもたちが成長していく上で私たち大人の果たす役割は小さくありません。私たちは、日常の多忙さの中で、ついあきらめたり感情的になったり、見逃して見当外れのことをしたりすることがあるものです。時々、自分自身を見直し、子どもをよく見て、子どもの心に響く「ほめ上手」になりたいものです。

熱中症予防について

6月4日(火)の児童朝会で保健委員会の発表がありました。今年度最初の委員会発表ということで少し緊張気味でしたが、熱中症の予防についてスライドに合わせて工夫して発表していました。



以前学校メールでもお知らせしましたが、登下校時、日傘やクールタオル、冷却リング等の暑さ対策グッズを児童に持たせていただいて構いません。ただし、ハンディファンなどの電動のものや壊れて困るものは持って来ないようにしてください。また、帽子は必ずかぶり、水筒も忘れずに持たせてください。お茶の量が足りず、途中でなくなってしまう児童もいますので、十分な量を持たせてください。よろしくお願いいたします。

音楽朝会・音を楽しむ 6月11日

旭小学校では、月に一回全校で体育館に集まり、校歌や「今月の歌」の練習をしています。6月の歌は「太陽のサンバ」でした。サンバはブラジルのダンス音楽です。リズムに合わせて踊りながら歌う子もおり、とても楽しそうでした。



読み聞かせボランティアをしてみませんか

毎週木曜日、朝 8:20 から教室で読み聞かせをしています。担任だけでなく、6月からはボランティアさんにも読み聞かせをしていただいています。6月 20 日（木）には、保護者の方も見学できるように、公開読み聞かせをしてくださりました。読み聞かせが始まると、子どもたちは一瞬で本の世界に引き込まれていました。ボランティアさんは、3～4クラスずつ順番に回ってくださる予定です。

学校では、引き続き読み聞かせボランティアを募集しています。朝の時間を本と子どもたちに触れ合う時間に見ませんか。



次年度の交通指導員をしてくださる方を探しています

毎朝、登校時の見守りをしてくださっている交通指導員の山口さんが、今年度 3 月をもって定年退職されます。交通量も多い交差点・歩道橋付近に立ってくださっている交通指導員さんは旭小学校にとって重要な存在です。

小学校では来年度 4 月から、新たに交通指導員をしてくださる方を探しています。もし可能な方がいらっしゃいましたら学校に連絡ください。よろしくお願いいたします。

三者懇談について

7月30日（火）・31日（水） 13:25～16:40

8月 1日（木） 9:00～16:40

1 学期末の懇談は、子どもを含めた三者懇談を行います。3 日間でどうしても都合が悪い日（時間帯）がある場合は 7 月 1 日（月）までに担任にお知らせください。

納金引き落としについて 7 月 10 日（水）

郵便局の自動払込の引き落とし日は 10 日（水）です。再引き落とし日は 17 日（水）です。できるだけ 1 回目に引き落とされるようにご入金ください。

再引き落としができなかった場合は、保護者の方に現金を担任に手渡ししていただくことをお願いします。安全確実な集金のため、ご協力よろしくお願いいたします。

7 月は、PTA の特別会計（児童教育費・図書費）1,000 円（年間 2,000 円を 2 期に分割して納入）を児童数で集金します。PTA 総会でもお伝えした通り、郵便局自動払込に含めて集めさせていただきますのでご了承ください。

	給食費 (22日)	学年費	積立金	児童教育費・図書費	合計
1年	5,610円	2,390円	—	1,000円	9,000円
2年	5,610円	90円	—	1,000円	6,700円
3年	5,610円	1,390円	—	1,000円	8,000円
4年	5,610円	2,390円	2,000円	1,000円	11,000円
5年	5,610円	90円	2,000円	1,000円	8,700円
6年	5,610円	2,390円	2,000円	1,000円	11,000円

児童一人当たり、引き落とし手数料が 10 円かかりますので、手数料をふくめた金額の入金（残高確認）をお願いします。

※合計額が異なる方には、別途お知らせします。

7月の行事予定

下校時刻



日	曜日	校内行事	PTA行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	交通少年団活動日 委員会⑥		①	②	②	②	③	③
2	火			①	②	②	②	②	②
3	水	バラ苗実技講習 4年		①	②	②	②	②	②
4	木	読み聞かせ		①	①	②	②	②	②
5	金	スクールカウンセラー来校		②	②	②	②	②	②
6	土								
7	日								
8	月	クラブ⑥		①	②	②	③	③	③
9	火	ALT, 校区合同研修	1A・4A・5B・あおぞらA2 14:50						
10	水	納金引落	上記以外のクラス 13:30	①	②	①	②	②	②
11	木	読み聞かせ		①	①	①	②	②	②
12	金	体育会理事会 (運動会等)		②	②	②	②	②	②
13	土	街頭パトロール							
14	日								
15	月	海の日							
16	火	交通少年団活動日		①	②	②	②	②	②
17	水	納金引落 (再) あいさつ運動		①	②	①	①	②	②
18	木	読み聞かせ 地域児童会		②	②	②	②	②	②
19	金	ALT		②	②	②	②	②	②
20	土								
21	日								
22	月			①	①	①	①	①	②
23	火			①	①	①	①	①	②
24	水	ALT		①	①	①	①	①	②
25	木	読み聞かせ	スクールカウンセラー来校	①	①	①	①	①	②
26	金			①	①	①	①	①	②
27	土								
28	日								
29	月	あゆみ渡し		①	①	①	①	①	①
30	火	三者懇談 (午後)		13:10	13:10	13:10	13:10	13:10	13:10
31	水	終業式, 三者懇談 (午後)		13:10	13:10	13:10	13:10	13:10	13:10

※年間の主な行事はホームページに掲載しております。ご活用ください。

予定を変更します。
演劇鑑賞10/3 (木) → 11/25 (月)

7月より北校舎の外壁工事が始まります。
校舎の周りに足場を組んでの工事となりますが、昇降口は使用できます。

8月・9月の主な予定

- 8月 1日(木) 三者懇談
3日(土) 旭学区夏祭り(ふれあい夏祭り)
23日(金) 全校登校日
- 9月 2日(月) 始業式, 交通少年団活動日, 委員会, 制服等注文配布
3日(火) 身体測定 1・2年
4日(水) 身体測定 3・4年, スーパーぐんぐんタイム(低)
5日(木) 身体測定 5・6年, 読み聞かせ, 制服等注文〆切
9日(月) クラブ
10日(火) 納金引落, 音楽宅配便 4~6年
12日(木) 読み聞かせ, 研究授業6A
13日(金) スクールカウンセラー来校
17日(火) 交通少年団活動日, あいさつ運動, 納金引落(再), 制服等販売
18日(水) 社会見学
19日(木) 読み聞かせ, 研究授業3A
21日(土) 参観日・親子清掃
24日(火) 振替休業日
25日(水) スーパーぐんぐんタイム(高)
26日(木) 読み聞かせ
30日(月) 委員会

※ ALT の来校日程は未定です。

スクールカウンセラー

気にかかること等がありましたら、遠慮なくご相談ください。
相談を希望される方は早めに連絡をください。 よろしくお願ひします。

第3回 相談日 7月 5日(金) 13:30~16:30

第4回 相談日 7月25日(木) 13:30~16:30

カウンセラー

先生

心配蘇生法

6月14日(金) 心配蘇生法の研修を行いました。旭水泳からも3名参加され、実技を交えて学びました。学校では毎年行う研修です。繰り返し行うことで大切な命を守れるようにしていきます。AEDの使い方を覚えておくと、いざというときに役立ちます。皆さんも機会があれば参加してみてください。



旭交流館「マーヤの城」使用中止のお知らせ

旭交流館で長年親しまれてきたコンクリート製の滑り台「マーヤの城」ですが、安全基準を満たさないため、現在、使用を中止しています。学校でも児童に指導しておりますが、もし遊んでいる子を見かけたら使わないように声掛けをお願いします。